

Les plus généreux du monde



Stéphane Quéry

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

" Si quelqu'un parle, qu'il annonce les paroles révélées de Dieu ; si quelqu'un accomplit un service, qu'il le fasse avec la force que Dieu communique, afin qu'en tout Dieu reçoive la gloire qui lui est due à travers Jésus-Christ. C'est à lui qu'appartiennent la gloire et la puissance, aux siècles des siècles. Amen ! » ([1 Pierre 4:11](#))

J'ai connu et je connais des gens qui ne connaissent pas le Seigneur et qui feraient rougir beaucoup de chrétiens par leur générosité. Sauf

que les croyants devraient être les plus généreux du monde. ([Jean 15:5](#))

Le Seigneur mentionne, "Celui qui demeure en moi et en qui je demeure porte beaucoup de fruit, car sans moi vous ne pouvez rien faire". Avouons qu'on aime tous ça se faire dire qu'on est beau, bon et gentil... Come on ! Oui, je crois que si quelqu'un nous fait un compliment, on devrait dire merci tout simplement en se réjouissant à l'intérieur que la gloire revienne au Seigneur.

Mon conseil pour vous aujourd'hui Mon ami(e)

Soyons généreux de notre temps, nos talents et notre argent, "afin qu'en tout, Dieu reçoive la gloire qui lui est due à travers Jésus-Christ", car celui que nous servons à donné le cadeau le plus précieux, celui du don précieux de son Fils Jésus, afin de nous reconnecter avec lui...

Bonne journée !

Stéphane Quéry

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com